



La tournée Trop Puissant était de retour au théâtre La Passerelle, ce jeudi 30 mars et nous avons eu le plaisir de pouvoir y participer!

Ce dispositif vient sensibiliser les lycéens et apprentis de notre région sur leur environnement sonore et les risques auditifs tel que la surdité précoce.

Sur scène le rappeur marseillais Dirlo et Drastiques Mesures aux platines commencent cette séance par mettre la bonne ambiance dans la salle.

Le concert-débat continue autour d'échanges et de prise de parole entre nos élèves et les intervenants sur le bruit dans notre quotidien. Rappelons que les hauts niveaux sonores et le temps d'écoute élevé peuvent provoquer des lésions irréversible sur l'appareil auditif. Les conséquences peuvent aussi être sociales et psychologiques et mener à de l'isolement, de la frustration, du stress et de la dépression.

Les jeunes ont pris conscience de l'importance d'adopter les bons gestes, comme baisser le volume, s'éloigner de la source sonore, utiliser des bouchons d'oreilles ou encore de faire des pauses.

Ne pensons pas que nous sommes trop puissant et protégeons nos oreilles !

